
 

  

 

 

 

 

 

 

 

 
Dringlichkeitsantrag zur Situation Post in Eitorf 

 

 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Viehof, 

 

Antrag:  

Die CDU-Fraktion im Rat der Gemeinde Eitorf beantragt: Die Verwaltung wird beauftragt, 

mit der Deutschen Post Gespräche mit dem Ziel aufzunehmen, eine zentral gelegene 

Ersatzlösung für die bisherige Filiale zu prüfen. Insbesondere ist in diesem Zusammenhang 

zu untersuchen: 

1.) Vermittlung eines geeigneten, zentral gelegenen privaten Ladenlokals. Hier ist von 

der kommunalen Wirtschaftsförderung der Kontakt zwischen Post und Immobilien-

besitzern herzustellen. 

 

2.) Sofern keine geeigneten Ladenlokale gefunden werden können, soll die Verwaltung 

öffentliche Flächen (Parkplätze, Brachflächen etc) auf ihre Eignung zur Aufstellung 

einer Postfiliale in Modulbauweise hin untersuchen. Die Ergebnisse sind der Post 

mitzuteilen und mit dieser abzustimmen.  

 

3.) Die Verwaltung soll mit der DB und der Post abstimmen, ob die derzeit leerstehende 

Bahnhofsimmobilie für den kurzfristigen Bezug durch die Post als geeignet 

erscheint 

 

4.) Da die Punkte 1 bis 3 eher mittelfristigen Übergangscharakter besitzen, wird die 

Verwaltung beauftragt, mit der Post eine dauerhafte Lösung für eine neue Filiale zu 

finden. Wir schlagen in diesem Zusammenhang vor, auch die geplanten Projekte 

„Rathausneubau Brückenstraße“ und die „Marktarkaden“ in die Überlegungen 

miteinzubeziehen. 
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Begründung:  

Die Eitorfer Postfiliale ist ein wichtiger Infrastrukturfaktor für den Zentralort und darüber 

hinaus. Post-, Paket-, und Finanzgeschäfte können bis jetzt dort erledigt werden. Der 

Fortbestand dieser wichtigen Dienstleistungen an zentralem Standort im Eitorf ist von 

wesentlicher Bedeutung. Ein moderner Ersatzstandort für das hiesige Verteilzentrum der 

DHL wurde bereits am Altebach gefunden. Nun ist dies auch für die klassische Post-, und 

Postbankfiliale im Zentrum notwendig geworden, da die bisherige Immobilie verlassen wird. 

Aufgrund der Wichtigkeit und Dringlichkeit beantragen wir die Behandlung des Themas in 

der Sitzung des Hauptausschusses am 07.02.2022. Über Ergebnisse ist in der darauf-

folgenden Ratssitzung zu berichten. 

 

Wir bitten um zeitnahen Versand unseres Antragsschreibens an die im Rat der Gemeinde 

Eitorf vertretenen Fraktionen. 

 

Wir bitten um kurze Eingangsbestätigung per E-Mail an die Unterzeichner. Die Adressen 

liegen dem Ratsbüro vor. 

 

Für die CDU Fraktion 

Mit freundlichen Grüßen  gezeichnet 

 

 

Toni Strausfeld    Markus Reisbitzen 

Fraktionsvorsitzender   Ratsmitglied 


